



Frau Hantschmann aus Grimma übergibt Bärenherz-Mitarbeiterin Anke Voigt die gespendeten Ostergeschenke

18.04.2023 00:00 CEST

Osterüberraschung aus Grimma dank eines privaten Facebook-Aufrufes

„Ich hatte das Bedürfnis Gutes an richtiger Stelle zu tun, habe einen Aufruf gestartet auf unserer Grimmaer Facebook-Seite und hatte Hilfe von Florian Schill, Doreen Graf, Frank Genzel und Susi Weesder Fuchs ...“ Mit diesen Worten kündigte Frau Hantschmann ihre Osterüberraschung an. Am Gründonnerstag brachte sie dann aber nicht nur wie erwähnt ein paar Schoko-Ostereier in das Kinderhospiz Bärenherz nach Markkleeberg, sondern gleich mehrere volle Osterkisten - liebevoll dekoriert, gespendet, gesponsert von helfenden Händen, die den Facebook-Aufruf auf der Seite „Grimma – Gemeinsam für unsere Stadt“ gelesen hatten. Ein bärenherzliches

Dankeschön an alle Spender und Spenderinnen in Grimma und Umgebung für diese Osterüberraschungen. Über die Ostertage wurde alles an unsere lebensverkürzt erkrankten Bärenherz-Kinder, ihre Familien und die Geschwisterkinder verteilt. Auch das Mitarbeiter-Team hat sich sehr darüber gefreut.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de